



SOPHIE PEIRANO

4 Pièces

143 m²

Réf. SP440

3 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique penthouse Cannes Californie vaste appartement traversant de 143 m², 4 pièces, situé au 6ème et dernier étage d'une résidence de prestige avec gardien. Au sein de la résidence une piscine, offrant une vue sur la mer et les jardins, et bénéficie d'un emplacement idéal dans le très recherché quartier de la Californie. L'appartement se compose d'une spacieuse pièce de vie de 68m², de 3 chambres et de 3 salles de bains. Vous profiterez d'une belle terrasse de 24m² avec vue sur la mer, ainsi que d'un superbe toit-terrasse de 144m² accessible par un ascenseur privé. Ce toit-terrasse est ...

Magnificent penthouse Cannes Californie this vast apartment of 143 m², 4 rooms, located on the 6th and last floor of a prestigious residence with caretaker. Within the residence there is a swimming pool, offering a view of the sea and the gardens, and benefits from an ideal location in the highly sought-after California district. The apartment consists of a spacious living room of 68m², 3 bedrooms and 3 bathrooms. You will enjoy a beautiful 24m² terrace with sea views, as well as a superb 144m² roof terrace accessible by a private elevator. This roof terrace is equipped with a summer kitchen and ...

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

